
FDP Schwalm-Eder

#STANDWITHUKRAINE

28.02.2022

Putin hat einen souveränen Staat angegriffen und damit das Völkerrecht gebrochen. Sein Angriff auf die Ukraine ist auch ein Angriff auf die europäische Friedensordnung, die Garant für unser Leben in Freiheit und Wohlstand ist. Wir verurteilen den Angriff Russlands auf die souveräne und demokratische Ukraine auf das Schärfste. Die russische Aggression bedeutet einen eklatanten Bruch des Völkerrechts und erschüttert das Fundament unserer europäischen Friedensordnung.

Wir stehen an der Seite der Ukraine und der Menschen dort. Mehr dazu [hier](#).

Auf der Internetseite des Schwalm-Eder-Kreises finden Sie eine Sonderseite zur Hilfe für die Ukraine.